

REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE MÚSICA. 28-3-2017.

Siendo las 17,30, da comienzo la reunión en la biblioteca del MACA con la asistencia de las siguientes personas, todas componentes de la comisión:

Salvador Vilaplana Sempere, Antonio López, Jon López, Álvaro García del Castillo, Aitor Escorza Ripoll, Raúl García Gimeno y Luis Amat Vidal.

Se da lectura al acta anterior, siendo aprobada.

Tema Hogueras:

Se comentó la necesidad de una prueba escrita que acompañara a la carta para dar veracidad a los hechos que se narran. Parece ser que se va conseguir por parte de un presidente de Hoguera.

Reelección del puesto de representante (dimisión de Vicente):

Álvaro García del Castillo se presenta y es aprobado por todos los asistentes.

Jurados para las convocatorias:

Para el Verano Cultural se presentan Aitor Escorza y Raúl García. Álvaro se encargaría de buscar al que faltaba para el Rock, y para Tabarca, Viña y Jon.

Reunión organización de eventos:

Los asistentes, Viña, Aitor y Luis, la consideraron una pérdida de tiempo, pues lo único que se pretendía era no hacer coincidir las fechas de los conciertos de verano y buscar fecha para el Festival de Tabarca.

Ruegos y preguntas:

Se acordó intervenir en la reunión del 5 de abril preguntando la decisión de la concejalía de cultura sobre los temas propuestos en la reunión con Dani Simón y acordados por nosotros:

- Racó popular cultural en Hogueras.
- Festival de música antigua en el Castillo alternándolo con el Festival de teatro clásico.
- Solicitar espacios públicos para sacar actuaciones musicales a la calle.

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 18,30h.